



PROSPECTUS

DU

Collège Sainte-Marie.

Ce collège est dirigé par les pères de la Compagnie de Jésus. Ouvert le 20 septembre 1848, il obtint la reconnaissance civile en 1852, et le 2 février 1889, Sa Sainteté Léon XIII lui accorda le privilège de conférer les degrés de l'université Laval.

Le cours d'études, dans lequel l'instruction religieuse tient le premier rang, embrasse l'étude des langues et littératures latine, grecque et française, des mathématiques, de l'histoire et de la géographie, de la philosophie et des sciences naturelles, en un mot, de tout ce qui prépare aux carrières libérales. L'anglais est aussi l'objet de soins tout spéciaux.